



宮崎 昌宗 議員

地域づくり 活動事業

問 3月議会で事業の総括を質問したが、活動報告会(3月22日開催)を踏まえて考えたいとの答弁でしたので再質問します。

答【企画情報課長】

それぞれの団体が公益性のある活動目標を掲げ、活動を開始しており、初年度は7月からの活動開始にもかかわらず、多彩な持ち味を生かして、福祉・教育・交流・文化、それから安心・安全、観光など各分野にまたがる活動が積極的に行われました。

峰 新一 議員

問 限界集落となつた地域に対する施策は。

答【企画情報課長】

限界集落といわれる地域を対象とした具体的な検討といものは現在特にございませんが、定住人口に向けた田園型ライフスタイル調査の予算を計上しています。このビジョンの検討の中でも検討していきたい。



限界集落と 域な限つた過疎地 域に対しての 今後の施策は

問 事業の成果・課題は。

問 3月議会で、「みんなでつくる上毛の未来」の実現のため全町民に町で傷害保険をかけてはと提案したが、その後の検討は。

大池公園周辺施設の指定管理は

問 大平楽を中心とした大池公園周辺施設の指定管理制度が始まり1年が経過した、総括は。

答【企画情報課長】

民間業者である指定管理者は、公益性を伴う施設の管理運営に慣れていたが、大池公園周辺施設の管理に3,200万円の税金を投じて、指定管理になりました。これが、大平樂はその時点では休業ということもやむなしという選択肢を持っていました。森の風に指定管理を任せることができたのが、唯一、一つの大きなメリットを感じています。



答【企画情報課長】

第三セクターでの経営はじり貧の状況で、指定管理者が決まなければ、大平樂はその時点で休業という結果になりました。

答【企画情報課長】

売上の結果が出たが、利用者からのクレームも耳にする。安全第一といったところの監視・管理をしっかりと行なうべきだ。

答【企画情報課長】

制度移行による各施設の売上の対比は。

問 指定管理制度移行による町の行政運営上の効果は。

答【企画情報課長】

制度移行による各施設の売上の対比は。

第三セクターでの経営はじり貧の状況で、指定管理者が決まなければ、大平樂はその時点で休業という結果になりました。

答【企画情報課長】

公金の使途の公平性からいうと好ましくないと考えています。職員に対しての指導は個人資金で購入するので強制は難しい。

答【企画情報課長】

頑張りすぎて本当に大変だったというような団体もあり、活動の公益性を意識しつつ、ゆっくり楽しみながらの長い活動をお願いしています。また、活動の中や団体同士の交流から新しい人間関係という財産が今後生まれてくれるものと期待しています。行政としては、活動費の支援や、広報誌等に載せるなどによって、住民にアピールし、行政と地域団体との協働のスタイルを深め、一緒に活動を支えていきたい。

答【企画情報課長】

子ども向けの地域づくり活動事業も行いたいとあつたが、進捗状況は、企画情報課と社会福祉協議会の共同で、夏休みの期間中に4日間ほど子どもワークショップを開催し一定の成果を出していきたと考へています。今のところ5年生、6年生の範囲程度を対象にして募集中です。



答【企画情報課長】

理運営に慣れていたが、大池公園周辺施設の管理に3,200万円の税金を投じて、多少の不安感を感じさせることは否めない状況だと考えています。しかし、指定管理者の責任において、これらの施設を町民の皆様が誇れる施設として生き返らせ、地域に貢献するために懸命の努力をしていることは認めています。しかしながら、運営についても改善すべき点の指示、指導は当然行ってまいりますが、民間の能力や自主性を生かすために、指定管理者とともに施設を支えていくという後押しの姿勢も必要だと考えています。

答【企画情報課長】

費用の削減が財政的に軽減されました。それから各施設は3課にわたって所管事務が存在していたので、行政の事務的な軽減が図れています。

答【企画情報課長】

安心・安全が第一ですので、指導していきたい。

こうげまち 議会だより 2009年8月号



問 平成21年度の一般会計予算の中で、公用車、学校のテレビ等の購入予算が計上されています。

答【総務課長】

今回の物品購入については全て、町内業者の指名競争入札で決定しました。消防車に関する特殊性があることと、専門的なディーラーにお願いしました。火災報知機については短期的に各世帯に設置するということと、特に職員、技術者が必要とするため、近隣地域を含め短期間でできる業者として選定しました。

問 日産にある意味依存している上毛町なので町民が日産車を購入する場合、補助等を出すような施策は考えていますか。また、町職員に対しての指導は行っていますか。

答【総務課長】

公金の使途の公平性からいうと好ましくないと考えています。職員に対しての指導は個人資金で購入するので強制は難しい。

こうげまち 議会だより 2009年8月号